



Un 52% de los sorianos se preocupa por adoptar unos hábitos saludables

El estudio de la Confederación Española de Amas de Casa y Consumidores abarca 21 provincias/ Páginas 4 y 5

## Espaldarazo del Consultivo al Parque de la Laguna Negra

El consejo emite un dictamen favorable para su declaración porque el espacio tiene singularidades ecológicas que necesitan de un marco jurídico

El Consejo Consultivo de Castilla y León ha dado un espaldarazo definitivo para que la Laguna Negra y Urbión sea declarado parque natu-

ral. En un dictamen favorable establece que el espacio manifiesta «singularidades naturales muy destacables respecto a su entorno, por

lo que es oportuno dotarlo de un marco jurídico que garantice la preservación de sus valores y la promoción de medidas de restau-

ración». Supone, por tanto, un aval al anteproyecto de ley y uno de los pasos previos para su aprobación en las Cortes **Página 10**

2.900 toneladas de acero de Horta para 2 puentes en Elche y Sueca

La planta de Arcos de Jalón de Horta Coslada fabrica 2.900 toneladas de perfiles de acero para construir dos puentes en Elche y Sueca, con una inversión de 7 millones de euros. **Página 11**



FERNANDO SANTIAGO

## 182 nadadores se citan en Urbión

La soriana Natalia Rodríguez y el barcelonés de origen soriano Carlos Frías fueron los ganadores de la 54 edición de la Travesía a Nado de la Laguna Negra, en lo que supone una de las estampas más frescas del verano soriano en la comarca de

Pinares. Un total de 182 participantes se lanzaron a las frías aguas de la Laguna Negra, que ayer registraba una temperatura de 19 grados. Numeroso público acudió hasta el paraje para presenciar una de las pruebas de mayor solera de la na-

tación soriana, y que reúne igualmente a nadadores de otras partes de España. La prueba está organizada por el Club Natación Soriana, la Federación Soriana de Natación, el Ayuntamiento de Vinuesa y el CES. **Páginas 18 y 19**

## Los vehículos de Hychain que cuestan 1 millón de euros siguen en el garaje

El Ayuntamiento de Soria todavía no sabe qué hacer con la flota

Un millón de euros es lo que le han costado a las arcas municipales los vehículos Hychain, propulsados por hidrógeno, que finalmente han terminado en un garaje, en naves industriales o en el almacén municipal. Al autobús, por valor de 344.850 euros, aún no

se le ha buscado una utilidad, y tan sólo ha salido al asfalto un día en Las Edades y en la reciente visita de la ministra Cristina Garmendia. Los scooter aún no han llegado y el resto de la flota se mantiene en el almacén municipal a la espera de una utilidad. **Página 3**

## La Ley de Tráfico dispara en un 70% el número de sorianos que cumple condena en beneficio de la comunidad

El número de expedientes asciende a 140, la mayoría de ellos por delitos de seguridad vial o violencia de género

Un total de 140 sorianos cumplen una condena con trabajos en beneficio de la comunidad, según confirmó el director de la prisión de Soria, Jesús Pardo, lo que supone un crecimiento de expedientes del 70% con respecto al año

anterior, cuando se alcanzaron los 82 expedientes. El director del centro penitenciario reconoció que con la entrada en vigor de la Ley de Tráfico el número de personas que cumplen trabajos para la comunidad se ha multiplicado

por tres. En el primer semestre del año, según datos de la Subdelegación del Gobierno, fueron detenidos 49 conductores en la provincia por incumplir al volante la normativa de Tráfico, la mayoría de ellos hombres. **Página 8**